



Afirman que Zamora se fue del PRI desde 2019



CIUDAD DE MÉXICO (MARTHA MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR).- Diputadas del PRI aseguraron que Arturo Zamora se fue del partido desde 2019, por lo que el anuncio de su salida no generó espavientos entre los militantes. La presidenta del tricolor en Jalisco, Laura Haro, señaló que el ex Presidente Municipal de Zapopan no puede renunciar al tricolor, porque en realidad nunca refrendó su militancia al partido.

Indicó que, aunque es desafortunada la salida de Zamora del partido, la realidad es que el político jalisciense se había alejado desde hace varios años.

"Arturo Zamora ni siquiera está en el padrón priista, no es militante del PRI, seguramente la Comisión Nacional de Justicia Partidaria responderá que no puede renunciar a algo que no tiene, porque no tiene militancia, no refrendó su militancia, pero independientemente de eso, es una lástima; sin embargo, se los digo, también santo que no es visto no es venerado y pues tenía mucho tiempo que no lo veíamos", dijo.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/afirman-que-zamora-se-fue-del-pri-desde-2019/ar2574232?v=1